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幹　　事    笠 間  博 幸
会報担当    寺 田  葉 子

第884回  例 会	 ２０１１年３月９日（水）１８：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 坂　本　　毅   会  員

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
「シーコス」

1987年の夏、私は産業廃棄物処理施設見学を目的
に米国へ行きました。バッファローからタクシーで
産業廃棄物処理会社「シーコス」に向かいました。
日本から同行したのは廃油、廃液の処理事情に詳し
い産業廃棄物処理会社の営業マン、それに化学が専
門の電気製造会社研究所の研究者でした。当時全
米（イコール世界）で規模が一番大きい廃棄物処理
会社は「ウエイスト・マネジメント」でシカゴにあ
り、主に北米工業地帯の自動車産業を顧客にしてい
ました。二番は「ブラウィング・フェリス」でヒュー
ストンにあり、主に南部の石油会社を顧客にしてい
ました。第三位は「シーコス」でバッファローにあ
り、主に北部の化学会社を顧客にしていました。こ
の会社を訪問先に選んだ理由は将来、化学処理分野
に進出しようと私は当時考えていたからです。シー
コスには予約なしで訪問したので、門前払いされる
かなと不安でしたが、日本から訪ねてくる人間は
珍しいらしく、先方もわれわれに興味を持ったらし
く、気持ちよく受け入れてもらいました。受付の連
絡で玄関ロビーに男女二人が現れました。女性で地

域支配人のジュディー・チック氏が我々に訪問の目
的などを質問した後、施設見学の許可を我々に与
え、もう一人の男性に指示しました。上司が女性の
方とわかったときには少し驚きました。男性の名は
ロジャー・シュラフ氏で化学技術者です。彼は我々
を彼の個室に案内し、コーヒーを出してくれまし
た。その場で彼は我々に処理施設の概要を説明しま
した。次に車で処理施設を案内してくれるのですが、
我々はその広さに圧倒されました。空港くらいの面
積がありました。処理場は薬品の臭いがしていまし
た。ダウ・ケミカル、デュポン等顧客別に処理サイ
トが分かれていました。これは何か問題が起きたと
きに対処しやすくするためです。処理費を訊ねると、
日本の 10倍の数字が返ってきたのには驚きました。
次に案内された分析室でも驚かされました。日本で
は法律で処理できない物質まであり、処理の多様性
に感心しました。見学終了後、親しくなったロジャー
にナイアガラの滝に連れて行ってもらいました。滝
を上から眺めていると、合羽を着た見物客を乗せ、
広大な滝つぼのそばまで行く船が見えました。私は
日本と米国のスケールの違いに思いを寄せていまし
た。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 地区より、ニュージーランド地震災害支援の協

力のお願いが届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・茅ヶ崎湘南ロータリークラブ

３月16日（水） → 休会
４月６日（水） → 12：30点鐘

◆ 卓話予告 ◆
886回  ３/23（水）  18：30　「PETS 報告」   加藤会長エレクト

URL	：	www.ayasekasugarc.com



茅ヶ崎ＲＣ合同お花見例会
場所 茅ヶ崎市芹沢「善谷寺」
５月４日（水） → 休会

・綾瀬ロータリークラブ
３月22日（火） → 休会
４月５日（火） → ４月６日（水）11：00点鐘
綾瀬春日ロータリークラブとの合同移動例会　
場所 米山記念館

・海老名欅ロータリークラブ
３月14日（月） → ３月13日（日）ＩＭ振替
場所 オークラフロンティアホテル海老名
３月21日（月） → 法定休日に付き休会
３月28日（月） → 3月26日（土）19：00点鐘
場所 ヒルトン小田原リゾート＆スパ

■出席委員会	 紀 孝   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
2/23 882 30 30 21 70.00% 1 73.33% 1 76.66%
3/2 883 30 30 22 73.33% 0 73.33%
3/9 884 30 30 27 90.00%

M.U. 仲 村 邦 弘（綾瀬 RC）
事前 M.U. 寺 田 葉 子（地区オリエンテーション）

上條隆司	会員（４年）
✿ 皆出席おめでとうございます	✿

■スマイル委員会 紀 正   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん 花粉の季節が始まりました。そ
ろそろ花見の話が出てきました。暖かい日々がやっ
てきますね。

笠 間 博 幸 さん 花粉症で目がかゆくて、たえら
れません。上條さん本日の卓話よろしくお願い致
します。

安 藤 昌 信 さん 先週土曜日、三男が結婚し、息
子はすべて巣立ちました。親としてはホッとてい
るところです。スマイル。

二 見 義 光 さん 目がかゆいのは花粉でしょう
か？上條さん、卓話よろしくお願いいたします。

上 條 隆 司 さん 国際奉仕の卓話、眠くなった方
は遠慮しないでどーぞ。

片 岡 　 明 さん 上條国際・財団委員長、卓話や

さしくお願いします。
廣 安 　 修 さん 上條委員長、財団のベネファク
ターとロータリーカードの募集、よろしくお願い
します。特に、ベネファクターは、毎年 1 クラブ
１名をお願いしています。

細 谷 正 昭 さん 今年に入って２回目のかぜをひ
きました。上條さん卓話宜しくお願い致します。

豊 島 良 次 さん 伊香保から必死に戻って例会出
席遅れましたが出来ました。

仲 村 邦 弘 さん 昨日は富士吉田市へ行って来ま
した。30 センチの積雪でした。でも日増しに暖か
くなるのがわかります。上條さんの卓話楽しみに
聞かせて頂きます。

鈴 木 光 雄 さん 新しい携帯電話を買いました。
機種選定に少し迷いを感じています。カメラの操
作が少し遅い様に感じられます。うまくなれる様
に。

笠間 正二郎 さん 本日の卓話、宜しくお願いしま
す。

笠間 治一郎 さん 年度末となり、忙しい毎日です
が、後少しで春休みとなります。もう少しのがん
ばりです。上條さん、本日の卓話よろしくお願い
いたします。

澁 谷 敏 夫 さん 今年 23 歳になる甥っ子が自殺
してしまいました。鋭く重い痛みが胸の中に残っ
ています。只今葬儀が終りなぜがここに来てしま
いました。

塚 原 吉 雄 さん 理事会出席が出来ずすみませ
ん。基地モニターとして横須賀基地で護衛艦と潜
水艦に乗ってきました。すばらしい体験をさせて
もらいました。上條さん卓話宜しくお願いします。

比留川  忠司 さん 寒い時期がまだまだつづいてま
すが、この間クーザのハラハラ、ドキドキ体験を
して来ました。スマイル。

露 木 泰 江 さん 上條さん、卓話よろしくお願い
致します。

紀 孝 さん 本日早退させて頂きます。年度
末雑用多く困ります。

細 谷 浩 之 さん 上條さん国際奉仕の卓話たのし
みにしています。よろしくお願いします。鼻水が、
止まらなくてまいりました。

紀 正 さん 久しぶりにスマイル報告です。

今回スマイル ￥ 26,000
累　計 ￥ 627,000

■卓話（内容別掲載） 

「国際奉仕・
　　　財団について」
国際財団委員長

上 條 隆 司 


